



学校だより



10月号

鳥取県立白兔養護学校
令和6年10月10日

<みのりの秋、まつりの秋>

10月になってようやく先日までの猛暑がやわらぎ、朝晩吹き抜ける風が心地よい季節となってきました。この時期は暑かった夏の疲れがでていいる方が多いかもしれませんが、引き続き体調に気を付けながら、充実した秋をお過ごしいただければと思います。

今月10月26日には「白兔まつり」を開催します。今年度は実に5年ぶりに、学校運営協議会委員の方々や同窓生、地域の皆様等をお招きして学習の成果を披露することとしていきますし、外部事業所の協力による飲食販売も実施する予定です。コロナ禍を経て賑やかな白兔まつりが開催できることをとてもうれしく思っています。子ども達は白兔まつりに向けた学習に熱心に取り組んでいるところですので、ぜひ楽しみにしていただければと思います。

さて、今年の夏季休業中には昨年に引き続き、児童・生徒の増加に伴う教室不足を解消するため教室整備改修工事を実施しました。今年度は南校舎と高等部棟の教室の間仕切り等の改修を行い、この2ヶ年にわたる工事で当面の教室不足は解消できたこととなります。

本校には教室不足のほかにも駐車場不足などの課題がありますが、今後も創意工夫を続けながら、子ども達それぞれの障がいに応じた教育環境の確保や施設設備の充実に取り組んでまいりますので、引き続き御理解、御協力をいただきますようお願いいたします。

(事務長 渡辺ゆかり)



改修後の第1情報室

